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Méditons l’évangile 

L’espérance 2 

Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et que 
l'Esprit de Dieu habite en vous ? 1 Corinthiens 3.16 

 Si pour beaucoup, parler de 
temple ou d’église renvoie à ces lieux 
souvent austères et sombres que l’on 
visite en touriste ou que l’on 
fréquente lors d’un évènement 
particulier(mariage, obsèques)  pour 
d’autres, ils sont le lieu de rencontre 
fraternelle et d’écoute de la Parole. 

 

Ce que l’on oublie souvent, c’est que 
depuis la venue de Jésus, le temple de 
Dieu n’est plus fait de pierres ni de 
matériaux de construction, mais de 
chair et d’os. 
 

Cette déclaration de Paul ici, est en 
fait l’aboutissement de l’œuvre que 
Dieu est venue accomplir en Jésus-
Christ. C’est le message de Pentecôte 
qui couronne toute l’œuvre du salut.  
 

Séparé du Dieu de la vie par le péché, 
lavé, racheté et même ressuscité à 
travers la mort et la résurrection de 
Jésus, nous devenons l’habitation de 
Dieu. Jésus-Christ vient vivre sa vie 
sainte dans nos vies de croyants à 
travers le don du Saint-Esprit. 
 

Désormais, notre corps même, tout 
notre être devient la demeure de 

Dieu. Et de fait, lorsque Dieu est là, 
ce corps marqué par la faiblesse, la 
fragilité humaine, devient le 
temple du Saint Esprit. 
 

1 Corinthiens 6.19-20 : Ne savez-
vous pas ceci : votre corps est le 
temple du Saint-Esprit qui est en 
vous et que vous avez reçu de Dieu, 
et vous n'êtes pas à vous-mêmes ? 
Car vous avez été rachetés à grand 
prix. Glorifiez donc Dieu dans votre 
corps et dans votre esprit qui 
appartiennent à Dieu. 
 

Qu’est-ce que cela change ? 

Comprendre cette vérité bouleverse 

notre vie entière. Dieu n’est plus 

seulement là-haut, Jésus n’est pas 

juste là de temps à autre pour nous 

secourir et nous bénir, il devient le 

partenaire permanent de notre vie. 

Et même plus, parce que Dieu est 

Dieu, parce que l’Esprit de Dieu est 

saint, c’est lui qui vient transformer 

notre vie dans tous ses aspects et 

pas seulement dans sa dimension 

spirituelle. L’enfant de Dieu doit 

reconnaître que désormais, sa vie ne 

lui appartient plus en totalité, mais 

qu’elle appartient au Seigneur. 

Désormais il doit vivre en mettant le 

Seigneur sur le trône, en acceptant 

de dépendre de lui. C’est ainsi que le 

chrétien que je suis va pouvoir 

glorifier son Père céleste et 

témoigner tout autour de lui de la 

beauté de Dieu, de sa grandeur, sa 

sainteté et de toutes ses perfections 

à commencer par son amour infini. 

 



 

 

L’espérance 3 

Parmi nous tous … 

« Ne savez-vous pas », interroge 
l’apôtre Paul. Le savons-nous ? Peut-
être l’avons-nous oublié ? Ce temps de 
Pentecôte, nous redit le second 
merveilleux cadeau que Dieu nous a 
fait après avoir donné son fils en 
sacrifice. Ce cadeau, c’est son Esprit, 
c’est l’Esprit de Jésus. 
Dieu vient habiter en nous par son 
Eprit. Il désire faire de chacune de nos 
vies son temple. Vivons pleinement ce 
que nous sommes pour la gloire du 
Seigneur et laissons-nous transformer 
par la puissance infinie qui agit en 
nous. 

1 Pierre 2.5 : Laissez-vous bâtir, 
vous aussi, comme des pierres 
vivantes, pour construire un temple 
spirituel. Vous y formerez une 
communauté de prêtres 
appartenant à Dieu, vous lui 
offrirez des sacrifices spirituels, qu'il 
accueillera avec bienveillance par 
Jésus Christ. 
 « Viens, Saint-Esprit, viens par ton 
vent remplir le temple que je suis. 
Oh, viens, Saint-Esprit, souffle 
puissant, brise d'amour, courant de 
vie… » (JEM 556) 
 

Nous avons été très heureux et 
reconnaissants de vivre ces différents 
moments pendant la période de Pâques 
(Vendredi Saint, dimanche de Pâques, 
spectacle « Appel à témoin »). Encore cette 
année, le spectacle a réuni environ 250 
personnes de divers horizons… 

Merci à celles et ceux qui ont participé au 
synode de l’UNEPREF à Rodez les samedi 13 
et dimanche 14 mai. 

Les jeunes ont participé avec brio au week-
end sportif à Méjannes-le-Clap. Nous prions 
qu’ils grandissent et construisent leur vie 
avec le Seigneur. 
Nous pensons déjà à la rentrée de 
septembre. Des rendez-vous sont pris...(p 8) 

Au cours de ce dernier trimestre, des 
services d'obsèques ont eu lieu dans notre 
temple : Mme Josette Bouchet (85 ans) le 
14 avril et Mme Hélène Maurin (89 ans) le 3 
mai. Nous adressons nos chaleureuses 

pensées en Christ à ces deux familles. 

C’est avec émotion que nous nous 
rappelons l’accueil de Mme Maurin 
au mas Cauvy lors des nombreuses 
rencontres de l’Eglise (journées de fin 
d’année, méchouis, baptêmes, week-
end essenciel…). 
Durant l'été, les cultes sont 
maintenus tous les dimanches à 
10h30 au temple. Nous portons dans 
la prière les colonies et camps de La 
Bécède, Grizac, Aquarium et autres 
centres de vacances… 
Des mariages pour cet été… Nous 
nous associons à la joie de Méline 
Lutz et Maxime Hodier qui se sont 
mariés civilement le samedi 22 avril, 
la bénédiction nuptiale étant prévue 
le samedi 15 juillet. Nous nous 
réjouissons par avance avec Léontine 
Picq et Victor Malhautier qui se 
marieront le samedi 26 août prochain. 
Continuons à prendre des nouvelles 
régulièrement les uns des autres… 

                                    Luc Malhautier 



 

 

L’espérance 4 

Finances 
 

EDL 
 
 

 

 

 

Les activités de l'Espace du Lycéen 

proposées par une équipe de 

Jeunesse en Mission se déroulent 

deux fois par mois sur notre terrain 

au chemin de l'Espervette (à 

proximité du lycée Prévert).  

Pour recevoir directement les 

informations, chaque étudiant peut 

scanner le QR code Snapchat 

présent sur le flyer distribué autour 

du lycée. N'hésitez pas à diffuser 

l'information dès cette fin d'année 

pour préparer la rentrée prochaine. 

                                          Didier Ducros 

Situation financière au 31/05/2023 : 
Recettes :   25 544.20€ 
Dépenses :  24 686.89€  
                  = + 857.31€ 
 
Merci à chacun et chacune pour 
l'effort fourni pour cet aspect de la 
vie de l'Eglise. 
 

Pour rappel, le budget voté 2023 est 
de 69 500 €uros. 
 

 

Bon été à chacune et chacun 
dans sa présence. 
 

"Ce n'est pas à nous, 
Seigneur, non ce n'est pas à 
nous que revient la gloire, 
mais à toi seul, pour ta bonté 
et ta fidélité." Ps 115 v1 

 
            Christine HUGON 
 

 

 



 

L’espérance 5 

 

Le GDJ n'a cessé de se retrouver 

depuis janvier. Nous avons préparé le « 

week-end Sportif » et y sommes allés mi-

avril. Ce fut un super premier week-end 

pour nous en tant que Samouraïs et 

comptons bien y retourner ! Un groupe de 

filles (Aïnhoa, Alice, Eloïse et Mélissa), est 

allé début avril au Congrès de Pâques de 

l'Institut Biblique de Genève, réunissant plus 

de 1000 jeunes. 

Le GDJ et les Ados 
 

Elles y ont vécu des temps forts de louange et des conférences sur des 
thématiques bibliques diverses, les fortifiants dans leur foi en Jésus. 
Nous avons aussi fait quelques soirées-film, une soirée-gars et une soirée-
filles, une après-midi pâtisserie, avec vente de gâteaux à la sortie du culte 
(nous avons récolté 250€, un grand merci à tous). 
Enfin, pour bien finir l'année, la famille Baret nous accueille du 30 juin au 2 
juillet pour un week-end où nous dormirons sous tente. 

                Anthony 
 

Les ADOS : Et voilà, nous nous approchons tranquillement de la fin de 
l'année, et c’est le temps de faire un petit bilan. Cette année, nous sommes 
repartis avec un petit groupe de 8 ados collégiens... 
Nous avons étudié la série « The Chosen » que tout le monde a trouvé très 
intéressante, et qui permet de (re)lire ce que dit la Bible sur ces récits. 
Tout ça accompagné par des moments de convivialité et de repas partagés 
qui font que le groupe s'est vraiment soudé pour cette première année. 
Nous avons fait aussi quelques sorties marquantes à Alès avec le nouveaux 
spectacle d’Agapé ou le WE EssenCiel à Brouzet. 
Et nous allons finir en beauté avec une sortie au Grau-du-roi, pour profiter 
de la plage. 
Merci pour vos prières et souhaitons bonne continuation à Capucine et 
Siméon qui vont rejoindre le Groupe de Jeunes... qui n'est jamais très loin... 

   Pierrick 
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 Les 15 et 16 avril derniers, nous avons pu assister au spectacle « Appel à 
Témoins ». Ce spectacle retraçait un procès de 2 personnes accusées d’avoir 
reconnu Jésus comme Roi, mettant en péril la souveraineté de l’Empereur romain. 
Nous pouvions découvrir Méline et Mélodie dans le rôle du témoin de la vie de 
Jésus, Willy dans le rôle du juge et Christine et Thierry, les accusés. Ils étaient 
accompagnés d’une foule nombreuse, qui ponctuait le spectacle de chants. 
Quel investissement pour toute cette équipe (acteurs, musiciens, technique) nous 
permettant d’assister à un spectacle d’une grande qualité. Ce projet a permis de 
travailler ensemble, avec les dons de chacun en vue de l’annonce de l’évangile. 
Nous vous laissons découvrir quelques témoignages des participants de la foule ! 

 

 

L’invité de l’été : « Appel à témoin » 
 

C'était vraiment formidable de participer à ce spectacle ! C'est comme avec 
le Seigneur, pas besoin d'être parfait chanteur, on nous prend comme on est, à 
notre niveau et on progresse ensemble, au point même de devenir des acteurs ! Et 
l'espérance qu'un cœur soit touché pendant les spectacles et que le Seigneur se 
réjouisse, nous aide à donner le meilleur de nous-même ! A quand la prochaine 
date ? 

Marie Thé 
 
"Nous avons eu une grande joie à participer à ce spectacle. L'équipe de chanteurs 
était super conviviale et de bonne humeur. 

Trois collégiens et un lycéen, amis de nos enfants, ont découvert l'église et ont 
fortement apprécié le spectacle. Une collègue de travail, son mari et son papa sont 
venus et ont été touchés par les chants. 

Merci à Christine, Thierry, Mélodie, Willy, Méline et son mari pour leur 
investissement au service de notre Seigneur Jésus." 

         Stéphane et Aurélie 

  



 

 

                                                                                      

L’espérance 7 

 Âgé de 20 ans, j'ai été spectateur de petits sketchs sans parole 
joués par des ados. Le premier qui m'a impacté concernait un homme 
prisonnier s'efforçant en vain par des prières insistantes d'ouvrir la 
porte. Puis changeant sa manière de prier il s'adressa simplement à 
Dieu et la porte s’ouvrit d'elle-même. Le second : le même homme 
essayait de se construire un mur de protection à l'aide de boîtes en 
carton ; des ennemis venaient, détruisaient son travail, mais l'homme 
recommençait et de nouveau tout était détruit. Découragé, il essaya 
une dernière fois. Et cette fois-ci, dès que les ennemis se présentèrent, 
une armée se leva à ses côtés pour le protéger et l’œuvre fût achevée. 

Ce que je ne savais pas c'est que ces deux petits sketchs étaient un 
résumé de ce qu'allait être ma vie avec Jésus pour Sauveur. 
Aujourd'hui à 66 ans, je m'attendais à vivre une retraite bien méritée 
(je le pensais), me voilà invité par mon Sauveur à le suivre dans une 
nouvelle aventure, en participant à la chorale du spectacle « Appel à 
témoin ». 

Pour moi, la persévérance de la famille Lutz ainsi que les prières nous 
ont (à mon épouse et moi-même) donné accès à une nouvelle 
dimension que je ne connaissais pas encore. Pour les anciens, comme 
la bille de flipper qui est montée à l'étage supérieur pour engager une 
nouvelle partie, je ne sais pas ce qui nous attend, mais Jésus le sait cela 
me suffit, je veux me réjouir avec lui dans cette nouvelle partie non 
plus seul, mais à deux avec mon épouse. Soyez bénis. 

        Patrice 



 

 


